

## Migrantes son atropellados en carreteras (Diario de Querétaro 23/05/13)

Migrantes son atropellados en carreteras (Diario de Querétaro 23/05/13) Olga Sánchez Martínez, fundadora del albergue para migrantes El buen Pastor del Pobre y del Migrante. (Foto: Rubén Zúñiga) Optan caminar ante la falta de tren Diario del Sur 23 de mayo de 2013 Rubén Zúñiga Tapachula Chiapas.- Hasta ahora, el flujo de migrantes que intenta llegar a Estados Unidos, y transitan por Chiapas no ha disminuido, consideró la Premio Nacional de Derechos Humanos y fundador del albergue El Buen Pastor del Pobre y del Migrante, Olga Sánchez Martínez. La titular del albergue que atienden a migrantes enfermos precisó, tan sólo de diciembre a enero a recibido a un promedio de 60 migrantes mensuales. "Han aparecido muchos migrantes quebrados, accidentados, lesionados de muchas partes de su cuerpo. De enero a la fecha hemos atendidos a migrantes que han sido violadas, baleadas", indicó. Sánchez Martínez, dijo que "ante la falta de un tren que salga de Tapachula con rumbo a Arriaga, ha provocado que los migrantes caminen por las carreteras y los pasan trayendo los carros o como ya van cansados los atropella algún carro en la carretera". Indicó, que "entre las lesiones más comunes de los migrantes atropellados son fracturas de brazos, piernas, costillas, cráneo y que desde diciembre hasta ahora hemos tenido 50 personas que han sido atropellados de diversas edades, mujeres, hombres y niños". La entrevistada manifestó, que continúa atendiendo a los enfermos, así como migrantes que perdieron alguna extremidad al intentar subir al tren. Reveló, que para atender a los migrantes que llegan a ese lugar, no han recibido ningún apoyo de las autoridades estatales o federales. Así que "el albergue va con mucha dificultad, no hemos tenido apoyo desde el año pasado hasta ahorita, no hemos tenido apoyo ni de granos, lo único que hacemos es la venta de pan y de comida rápida", dijo. Declaró que "el albergue gasta 30 mil pesos al mes, sólo en la manutención que es alimentación del albergue, aparte los estudios, pasajes, material de reconstrucción". Por último Sánchez Martínez expresó, que "los migrantes que han sido víctimas de accidentes o violaciones, llegan muy callados, algunos quieren irse y continuar, pero la mayoría se va muy espantada", finalizó.